

# Ciptakan Pilkada Damai, Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Sep 16, 2024 - 14:43



*Ciptakan Pilkada Damai, Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi sambang warganya*

**Sundawenang, Kec. Parungkuda** - Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Senin, 16 September 2024, pukul 11.00 WIB di Kantor Desa

Sundawenang. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta meningkatkan hubungan harmonis antara pihak kepolisian dan warga setempat.

Selama kegiatan DDS, Bripka Untung Supardi melakukan anjingsana dan silaturahmi dengan staf desa serta warga Desa Sundawenang. Beberapa poin penting disampaikan dalam pertemuan tersebut, di antaranya:

1. **Koordinasi Kamtibmas Menjelang Pilkada:** Mengingat Pilkada Serentak 2024 yang semakin dekat, penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat sangat diperlukan untuk mengantisipasi potensi gangguan.
2. **Pencegahan Judi Online:** Bhabinkamtibmas mengimbau masyarakat untuk bersama-sama mencegah judi online yang dapat merugikan dan membahayakan warga.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Masyarakat diminta untuk lebih berhati-hati terhadap potensi kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).
4. **Aksi Gankster dan Kenakalan Remaja:** Bripka Untung Supardi juga mengingatkan untuk meningkatkan pengawasan terhadap aksi gankster/Genk Motor serta kenakalan remaja. Peningkatan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) dan pengawasan anak-anak pada malam hari menjadi fokus utama.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Masyarakat diharapkan untuk segera melaporkan kejadian menonjol atau hal-hal mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan DDS ini mencerminkan komitmen Polsek Parungkuda dalam memastikan keamanan dan kesejahteraan masyarakat di Desa Sundawenang.